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ХАРАКТЕРИСТИКА УГОЛОВНО-ПРАВОВОГО РЕАГИРОВАНИЯ
НА РЕАЛИЗАЦИЮ НАРОДНЫХ ОБЫЧАЕВ В РОССИИ 
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В статье актуализируется вопрос совершенствования уголовно-правового реагирования на некоторые народные обычаи, ставшие 
общественно опасными в современных условиях развития Российского государства и общества. Приводится краткая характеристика 
истории государственного реагирования на эти обычаи в России и предложений некоторых исследователей на совершенствование данной 
практики в настоящее время. В заключение автор приводит свое видение решения вопроса по повышению эффективности подобного 
реагирования с предложением конкретных новелл в Уголовный кодекс РФ. 
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The article addresses the issue of improving the criminal law response to some folk customs that have become socially dangerous in the 
modern conditions of the development of the Russian state and society. A brief description of the history of the state and Russia is given. In conclu-
sion, the author cites his opinion that there is a solution to the problem of increasing the effectiveness of such a reaction with the proposal of spe-
cifi c novels in the Criminal Code of the Russian Federation.
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